

## ¿Sabes qué?

Podríamos decir que España es una mezcla heterogénea.

La suma de muchas culturas a lo largo de los siglos ha ido enriqueciendo nuestro país.

En el S.III los romanos llegaron a la península ibérica <del>en el S.III</del> y su colonización duró hasta el S.V con la llegada de los visigodos. La huella romana Los romanos nos dejaron una gran herencia: la legislación, una lengua única - el latín- y grandes prodigios arquitectónicos. Unos monumentos que despiertan gran admiración, no solo por su belleza, sino también, por haber sido construidos hace miles de años y haber llegado a nuestros días. ACUEDUCTO DE SEGOVIA 20.400 bloques de piedra forman la Es el faro, en TEATRO ROMANO DE MÉRIDA construcción civil romana más funcionamiento, más importante de España y Patrimonio de antiguo del mundo, la Humanidad. Su construcción se pues lleva desde el El teatro romano de Mérida es un realizó sin utilizar ningún tipo de siglo l guiando teatro histórico levantado por la argamasa, lo cual hace aún más navegantes. Antigua Roma en la actual Mérida. sorprendente que 2.000 años después Su inauguración se produjo hacia los se mantenga en pie. años 16-15 a.C.



JUNT@S SOMOS MÁS

